

令和4年4月1日

各チーム代表者 様

岐阜県社会人バドミントン連盟
理事長 野田 勇
(公印省略)

令和4年度第1回岐阜県社会人クラブチーム対抗バドミントン大会開催
にあたって

いつも岐阜県社会人連盟主催事業に対しご理解ご協力頂きありがとうございます。

早速ではございますが、2日後となる4月3日に令和4年度第1回岐阜県社会人クラブチーム対抗バドミントン大会の1日目開催となりました。選手の皆様は今一度大会要項をご確認の上、「選手・監督・役員のみ入場可」、「会場内での飲食制限」等を厳守し、チームのために発熱等の症状があるにも関わらず大会参加してしまうようなことの無いよう、宜しくお願い致します。

毎回、参加の受付の際、申込みの無かったチームにはこちらから再度参加の意思確認をさせていただいておりますが、今回もコロナウィルス感染症による都合で参加辞退等をされるチームもいくつかありました。大会開催はもちろん皆様の参加意思を尊重させて頂いており、決して参加強要しているわけではございません。また、今まで積み上げてきたクラスへの残留のために参加費を納入する等が選択肢のひとつとしてあります。当然強要するようなことはございませんが、過去にも最下部から再出発したチームや参加費を納入したチームがあることから、このルールが覆ることはございません。また、まん延防止等重点措置区域の解除により大会は計画通り開催させて頂く予定で準備しております。

本日、県協会に3/31PM9:46付で大会開催について異議を問う旨のメールを受信したとの連絡がありましたが、ご意見のひとつとしてお伺いしましたが、今一度、参加されるチーム内で参加の是非についてご検討お願い致します。先述のようにチーム内で参加を話し合い結果参加することになり申込みしてこられたと、当連盟は認識しており、参加されるチームがあることから大会開催準備をしておりますことをご理解頂きたいと思えます。

当連盟主催事業は、参加されるチームのご理解・ご協力により運営されています。今後とも屈託の無いご意見により連盟運営がより良くなるよう役員一同邁進していく所存で御座いますので、ご協力宜しくお願い致します。